

Agenda de la paroisse



Samedi 27 décembre, Saint-René, 15h : Notre Dame des Grâces, messe pour les malades et les personnes en difficulté.

Mercredi 31 décembre, Saint-Hermeland : temps de louange suivie d'une messe à 23h (**pas de messe à Sainte-Monique à 19h**).

Samedi 3 janvier, Saint-René, 15h : Notre Dame des Grâces, rosaire pour les malades et les personnes en difficulté.

Mardi 6 janvier, Saint-Hermeland presbytère, 20h : cours de Bible.

Jeudi 8 janvier :

- Sainte-Monique, 18h : équipe du Rosaire.
- Saint-Hermeland presbytère, 18h30 : groupe de lecture des textes liturgiques.

annonces paroissiales



Jésus sauve, Jésus libère, Jésus guérit !»

« Guéris-moi, Éternel, et je serai guéri ; Sauve-moi, et je serai sauvé ; Car tu es ma gloire. » Jérémie 17.14.

Le groupe de prières Notre Dame de Grâces vous invite à venir prier et louer le Seigneur samedi 27 décembre à 15h à Saint-René, place du marché à Bagneux.

Nos prières et nos louanges seront suivies par une messe dédiée aux malades et aux personnes en difficultés.

n° 683 du 21 décembre 2025
4ème dimanche de l'Avent Année A

Le Lien



St-René • St-Hermeland • La Pentecôte • Ste-Monique

contact@paroissebagueux.fr / 01.42.53.14.16 / paroisses-bagueux-pentecote.com

« Demande pour toi un signe de la part du Seigneur ton Dieu » (Is 7, 10)

Le prophète Isaïe invite le roi Acaz à se tourner vers le Seigneur, car la situation du royaume d'Israël est catastrophique. Mais le roi va répondre : « Non, je n'en demanderai pas, je ne mettrai pas le Seigneur à l'épreuve. ». Dernière ce qui pourrait paraître une réponse sage, il y a en fait un manque profond de foi car le roi refuse de compter sur le Dieu qui lui a donné son pouvoir. Isaïe annonce que malgré son doute, Dieu va agir au-delà de toute espérance.

Est-ce que nous demandons à Dieu un signe de sa présence ? Ou plutôt, est-ce que nous savons regarder tout ce que le Seigneur a déjà donné ? Je rencontre en ce moment beaucoup de jeunes qui cherchent à mieux comprendre la foi, et souvent ils expriment ce désir d'avoir « une preuve » de l'existence de Dieu. Après la venue de Jésus, quel autre signe Dieu peut-il encore donner ??? Est-ce qu'il va devoir revenir pour cette génération ?

Comment relire tout ce qui a déjà été accompli et se dire que c'est aussi pour nous que le Seigneur Jésus vient. Il y a toujours quelque chose d'actuel dans la fête de Noël. Il suffit d'entendre tous les témoignages de personnes qui le rencontrent, certains n'ont même pas de croyants autour d'eux pour leur en parler. La foi vient en leur cœur, un peu comme cette étoile qui a guidé les mages vers Bethléem et leur a permis de venir le vénérer.

Et vous ? Accueillez-vous le message de Noël comme une invitation à la rencontre d'un Dieu vivant, qui veut vous visiter aujourd'hui ?

Par la participation à la Randonnée Biblique, ceux qui acceptent de lire la Bible chaque jour, me raconte qu'ils constatent que cela renforce leur foi et leur connaissance de la Parole de Dieu. C'est pourtant qu'un seul chapitre par jour, mais il y a toujours une phrase ou une parole qui touche et fait ressentir cette attention que Dieu a pour chacun de nous.

Ouvrons les yeux et les oreilles pour être touchés car le Seigneur vient ! Entendons la salutation de saint Paul pour chacun : « À vous qui êtes appelés à être saints, la grâce et la paix de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ. » (Rm1, 7)

Père Jean-Baptiste



Les textes de la Messe

Lecture du livre du prophète Isaïe (7, 10-16)

En ces jours-là, le Seigneur parla ainsi au roi Acaz : « Demande pour toi un signe de la part du Seigneur ton Dieu, au fond du séjour des morts ou sur les sommets, là-haut. » Acaz répondit : « Non, je n'en demanderai pas, je ne mettrai pas le Seigneur à l'épreuve. » Isaïe dit alors : « Écoutez, maison de David ! Il ne vous suffit donc pas de fatiguer les hommes : il faut encore que vous fatigiez mon Dieu ! C'est pourquoi le Seigneur lui-même vous donnera un signe : Voici que la vierge est enceinte, elle enfantera un fils, qu'elle appellera Emmanuel (c'est-à-dire : Dieu-avec-nous). De crème et de miel il se nourrira, jusqu'à ce qu'il sache rejeter le mal et choisir le bien. Avant que cet enfant sache rejeter le mal et choisir le bien, la terre dont les deux rois te font trembler sera laissée à l'abandon. »

Psaume 23 Qu'il vienne, le Seigneur : c'est lui, le roi de gloire !

Au Seigneur, le monde et sa richesse,
la terre et tous ses habitants !

C'est lui qui l'a fondée sur les mers
et la garde inébranlable sur les flots.

Qui peut gravir la montagne du Seigneur
et se tenir dans le lieu saint ?

L'homme au cœur pur, aux mains
innocentes,
qui ne livre pas son âme aux idoles.

Il obtient, du Seigneur, la bénédiction,
et de Dieu son Sauveur, la justice.
Voici le peuple de ceux qui le cherchent !
Voici Jacob qui recherche ta face !

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Romains (1, 1-7)

Paul, serviteur du Christ Jésus, appelé à être Apôtre, mis à part pour l'Évangile de Dieu, à tous les bien-aimés de Dieu qui sont à Rome. Cet Évangile, que Dieu avait promis d'avance par ses prophètes dans les saintes Écritures, concerne son Fils qui, selon la chair, est né de la descendance de David et, selon l'Esprit de sainteté, a été établi dans sa puissance de Fils de Dieu par sa résurrection d'entre les morts, lui, Jésus Christ, notre Seigneur. Pour que son nom soit reconnu, nous avons reçu par lui grâce et mission d'Apôtre, afin d'amener à l'obéissance de la foi toutes les nations païennes, dont vous faites partie, vous aussi que Jésus Christ a appelés. À vous qui êtes appelés à être saints, la grâce et la paix de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ.

Evangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu (1, 23)

Voici comment fut engendré Jésus Christ : Marie, sa mère, avait été accordée en mariage à Joseph ; avant qu'ils aient habité ensemble, elle fut enceinte par l'action de l'Esprit Saint. Joseph, son époux, qui était un homme juste, et ne voulait pas la dénoncer publiquement, décida de la renvoyer en secret. Comme il avait formé ce projet, voici que l'ange du Seigneur lui apparut en songe et lui

dit : « Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton épouse, puisque l'enfant qui est engendré en elle vient de l'Esprit Saint ; elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus (c'est-à-dire : Le-Seigneur-sauve), car c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés. » Tout cela est arrivé pour que soit accomplie la parole du Seigneur prononcée par le prophète : Voici que la Vierge concevra, et elle enfantera un fils ; on lui donnera le nom d'Emmanuel, qui se traduit : « Dieu-avec-nous ».

Quand Joseph se réveilla, il fit ce que l'ange du Seigneur lui avait prescrit : il prit chez lui son épouse.

Retrouvez l'homélie en vidéo
sur « Paroisse de Bagneux »



Denier 2025

MERCI ! Il y a déjà 222 foyers qui ont participé au denier de l'Eglise pour le moment (sur les 319 de l'an dernier). Il y a déjà un versement de 66 200€ sur les 90 000€ budgétés. Nous avons reçu donc les 2/3 des dons au 19 décembre.

Ce merci va à tous ceux qui soutiennent la paroisse, en donnant de leur temps, en partageant leurs talents ou en transmettant la foi. La générosité vient du cœur, et elle passe par un geste, un don ou un sourire. Continuons à soutenir notre communauté, qui œuvre pour que le nom du Seigneur soit annoncé dans ce monde ! Que Dieu vous bénisse.

Atelier Cycloshow

Les Associations familiales catholiques (AFC) proposent une journée destinée aux mamans, marraines, tantes ou sœurs d'ados de 10 à 14 ans, pour aborder l'intimité féminine avec délicatesse et partager un bon moment à deux.

Rendez-vous le dimanche 25 janvier 2026 à Montrouge.

Sur inscription : <https://cycloshow-xy.fr/ateliers/201411/>

Aidez l'école Saint-Roch à déménager !

Comme vous le savez peut-être, l'école déménagera l'année prochaine dans de nouveaux locaux dans un quartier résidentiel de Fontenay-aux-Roses.

Pour mener à bien cette opération ambitieuse, nous avons besoin de votre aide. C'est pourquoi nous lançons un **grand appel aux dons** en cette fin d'année. Pour en savoir plus et participer, cliquez sur ce lien : <https://www.helloasso.com/associations/les-enfants-de-saint-roch/collectes/aidez-l-ecole-saint-roch-a-demenager>.

Déménagement reporté d'un an

Nous vous remercions chaleureusement de votre participation et de votre mobilisation pour diffuser largement ce message à vos proches.